



Energieeffizienz Unsere Energie- und Ressourcenpolitik

Die Mineralölverarbeitung gehört zu den energieintensiven Branchen mit einer erhöhten CO₂-Erzeugung. Einen Teil des Rohöleinsatzes verbraucht unser Werk für den eigenen Energieeinsatz (Strom, Dampf und Heizmedium).

Als Mitarbeiter:innen der PCK Raffinerie GmbH tragen wir eine große Verantwortung, effizient mit Energie und Ressourcen umzugehen – zur Schonung von Umwelt und Vermeidung von Treibhausgasemissionen.

Deswegen streben wir eine fortführende Reduzierung des Gesamtenergieverbrauchs und die spezifische CO₂-Reduzierung für die Raffinerie an. Im weltweiten Vergleich der Raffinerien in Westeuropa per SOLOMON beabsichtigen wir eine Platzierung im 2 Quartil für den Energie-Effizienz-Index (EII) und wollen somit ebenfalls den CO₂-Ausstoß reduzieren.

Dazu gehören folgende Maßnahmen:

- die unternehmensweite systematische Erfassung und Bewertung des Energieverbrauchs;
- die Festlegung von Energiesparzielen;
- die regelmäßige Evaluierung der Energiesparmaßnahmen;
- die Planung und Umsetzung von Energiesparmaßnahmen;
- die kontinuierliche Aktualisierung der geplanten Aktivitäten zur Verbesserung der Energieeffizienz.

Weiter werden wir regelmäßig überprüfen, ob

- die erforderlichen finanziellen und strukturellen Voraussetzungen sichergestellt sind;
- Unterstützungen durch Förderungen möglich sind;
- alle Mitarbeiter in die Implementierung und Ausführung des Energiemanagementsystems integriert und Verantwortlichkeiten festgelegt werden;
- relevante rechtliche Verpflichtungen und andere Anforderungen berücksichtigt werden.

Geschäftsführung	Betriebsrat